



PRESSEMELDUNG

Neues aus Beckum

BERIEF FOOD: GEWINNÜBERGABEN DER AKTION GRÜNER KINDERGARTEN

Kindertageseinrichtung St. Stephanus in Beckum und Kindergarten St. Franziskus in Ennigerloh auf Platz eins und zwei

Beckum, 01. September 2022. Die Berief Food GmbH aus Beckum hat Anfang des Jahres die Aktion Grüner Kindergarten ins Leben gerufen, um bundesweit nachhaltige Projekte in Kindergärten zu unterstützen. Jetzt haben die ersten beiden Gewinnübergaben stattgefunden. Platz eins geht an die Kindertageseinrichtung St. Stephanus in Beckum. Mit der Spende von 10.000 Euro baut die Einrichtung eine Photovoltaikanlage auf ihr Dach. Die Energiekosten, die sie durch die Anlage einsparen, kommen wiederum der Einrichtung zugute. Ziel ist es, so ein gesundes und nachhaltiges Frühstück für alle Kinder dauerhaft zu finanzieren. Platz zwei geht an den Kindergarten St. Franziskus in Ennigerloh. Sie haben mit der Spende von 5.000 Euro ihr großes Außengelände umgestaltet und bauen eine neue Wasserbahn inklusive hochwertiger Wasserpumpe. Die Johanniter-Kita Deltastraße aus Ritterhude in Niedersachsen freut sich über Platz drei und 2.500 Euro. Über 30 Kindergärten haben 2022 an der Aktion Grüner Kindergarten teilgenommen und sich mit ihrem nachhaltigen Herzensprojekt auf der Aktionsseite registriert. Durch Kauf der pflanzlichen Bio Drinks von Berief Food haben Kundinnen und Kunden automatisch einen Produktcode erhalten. Diesen konnten sie auf der Aktionsseite einlösen und für ihre nachhaltige Projekt abstimmen. Die Einrichtung, die die meisten Stimmen gesammelt hat, hat gewonnen. Für 2023 ist eine Fortsetzung der Aktion geplant.



Gewinnübergabe in der Kindertageseinrichtung St. Stephanus in Beckum (v.l.) Fördervereinsmitglieder Thomas Willner, Michael Meier und Nils Großelohmann, Propst Rainer B. Irmgedruth, Einrichtungsleiterin Anja Weitenberg, Inga Schmidt und Viktorija Dragoje (Berief Food GmbH) sowie ein paar Kita Kinder.



BERIEF • SEIT 1985



Gewinnübergabe im Kindergarten St. Franziskus in Ennigerloh (v.l.) Regina Bredin und Inga Schmidt (Berief Food), Einrichtungsleitung Martina Frölich, Fördervereinsmitglied Kerstin Frölich sowie ein paar Kita Kinder.

Die Berief Food GmbH ist ein Familienunternehmen mit Sitz in Beckum im Münsterland. Seit über 35 Jahren entwickelt und fertigt sie aus regionalen Rohstoffen leckere, pflanzliche Produkte – seit 2006 sogar in Bio-Qualität. Als Pionier in der Herstellung von Tofu hat das Unternehmen sein Sortiment an pflanzlichen Lebensmitteln um pflanzliche Drinks, Ghurts und Kochcremes – vor allem auf Soja- und Haferbasis – erweitert. Werte wie Verantwortung, Nachhaltigkeit sowie Innovationskraft sind tief in der Unternehmenskultur verankert. Berief Food beschäftigt mehr als 380 Mitarbeiter am Standort Beckum. Dort erfolgt auch die komplette Produktion an pflanzlichen Lebensmitteln. Die Rohstoffe stammen überwiegend aus Deutschland, Österreich und der EU. Die Geschäftsführung teilen sich Marcus Berief und Bernd Eßer.